

L'énergie du futur présentée par Danièle Imbault

TONNEVILLE

Vendredi 26 avril, Danièle Imbault a donné une conférence au Planétarium Ludiver, en coopération avec Win Normandie présidée par Marie Kirchner. Geneviève Gosselin-Fleury, vice-présidente de la communauté d'agglomération du Cotentin en charge du Ludiver était présente et a indiqué : *"c'est bien la vocation de Ludiver de faire se rencontrer le monde de la recherche et le grand public"*. C'est la deuxième fois que Danièle Imbault vient pour une conférence. Il y avait plus de 98 personnes présentes pour 100 places disponibles. L'ITER, "l'énergie du futur... sur le chemin des étoiles" a été évoquée. C'est un projet ambitieux qui consiste à démontrer la faisabilité de la fusion nucléaire comme mode de production massive d'énergie. En effet, face aux besoins énergétiques du monde et pour remplacer les



Jean-Paul Hourmont

Danièle Imbault, lors de sa conférence au Planétarium Ludiver.

hydrocarbures et les ressources fossiles qui diminuent, de nouvelles pistes sont explorées. Des nouveaux métiers inconnus du public ont été évoqués.